



### **PROYECTO FENIX:**

Estos meses en el Proyecto Fénix trabajamos la conformación de grupos de auto protección en unidades educativas y OTBs, con el objetivo de capacitar a NNAs y estudiantes en temas de violencia, uso de redes sociales, protección, liderazgo, desarrollo sostenible y derechos.

Además realizamos talleres en las unidades educativas Luis Espinal e Ismael Montes sobre las diferentes técnicas y estrategias de estudio, como el mapa conceptual, subrayado, ambiente de estudio, lectura comprensiva, memorización y resumen. Asimismo se realizaron ferias donde se pudo enseñar a las niñas, niños y adolescentes temas relacionados al compostaje, reciclaje y sus derechos fundamentales.



También continuamos promoviendo la alimentación saludable mediante talleres sobre el cultivo de huertos caseros, enseñando a las niñas, niños y adolescentes del Proyecto todo el proceso del sembrado, cuidados, y producción de verduras como la lechuga, tomate para que lo repliquen en sus hogares, resaltando las ventajas de producir nuestros propios alimentos de manera saludable y utilizar material desechable.





## PROYECTO PROTEJERES



En el marco del programa Tejiendo Redes Seguras Protejeres, realizó con los niños, niñas y adolescentes del Consejo Consultivo PROTEJERES una actividad de encuentro entre pares. Cada miembro del Consejo invitó a dos compañeros o compañeras con el objetivo de compartir sus conocimientos para prevenir las situaciones de trata de personas con fines de explotación sexual comercial. Se concluyó la actividad con un espacio de esparcimiento en los ambientes del complejo turístico balneario Azul Azul.

En el mes de junio se realizó la entrega de material de difusión y prevención a la FELCC Div. Trata y Tráfico de personas y a SEDEGES para prevenir situaciones de trata de personas con fines de explotación sexual en la Feria Internacional de Cochabamba FEICOBOL. El programa Protejeres también estuvo presente en la feria para sensibilizar a la población sobre situaciones de explotación en línea.



Asimismo se realizó un taller de capacitación en temáticas de Relaciones de Género, Violencia basada en Género, Trata de Personas, Violencia Sexual Comercial, Disciplina Positiva y Buen Trato a los profesores y padres de familia de la U.E Franz Tamayo llegando a un total de 40 participantes, 31 mujeres y 9 varones.





Como muestra de agradecimiento por su compromiso total al consejo consultivo de niños, niñas y adolescentes y su confianza en el programa PROTEJERES-FEC desde el año pasado se hizo entrega de un banner con un mensaje de prevención como reconocimiento a la Directora Lourdes Ramos de la Unidad Educativa Franz Tamayo.

## PROYECTO ORQUESTAL WAYRA

En el mes de mayo tuvimos nuestro primer concierto de presentación en el salón parroquial Templo del Hospicio.

Fue una experiencia muy enriquecedora para todos; una noche llena de emociones para los niños, niñas, adolescentes y familias, que pudieron disfrutar de solistas, ensambles de cámara y la orquesta.



En julio, nuestros estudiantes de cello asistieron a una clase magistral en la Universidad Mayor de San Simón, dictada por el cellista venezolano Edgar Vivas.

Pudieron ver el trabajo que realizan otros estudiantes de cello y presenciar las recomendaciones que les brindó el maestro Vivas en el repertorio que los estudiantes presentaron.

De esta manera brindamos a los estudiantes del proyecto Wayra la posibilidad de enriquecer su formación y ampliar los horizontes con nuevas experiencias.





## **PROYECTO COYERA WIÑANA**

En estos meses trabajamos con la población meta la planificación familiar, facilitando información respecto a métodos anticonceptivos a las adolescentes, jóvenes y familias que viven en situación de calle para que puedan elegir voluntariamente el método que más les agrade.



Para poder facilitar estas gestiones y ante la demanda de utilizar el método anticonceptivo dispositivo intradérmico de larga acción se realizó el convenio con la institución Marie Stopes estope Bolivia para que nuestra población meta pueda adquirir gratuitamente el implante intradérmico.



*“No hay nada en el mundo que capacite tanto a una persona para sobreponerse a las dificultades externas y a las limitaciones internas, como la consciencia de tener una tarea en la vida”*

*Viktor Frankl*